

# Dandim 0817 Gresik Resmi Tutup Liga Santri Piala Kasad Kodim 0817 Tahun 2022

**Achmad Sarjono - GRESIK.INDONESIASATU.ID**

Jun 30, 2022 - 18:17



GRESIK - Komandan Kodim 0817/Gresik, Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos. telah resmi menutup Liga Santri Piala Kasad Kodim 0817 Tahun 2022, yang berlangsung di Gelora Joko Samudro Jl. Veteran No.160, Gending Wetan, Singosari, Kec. Kebomas, Kabupaten Gresik, dengan nuansa menjunjung tinggi sportifitas yang terasa akrab dan bersahabat pada Kamis (30/6/2022) sore.



Sebelumnya, Dandim 0817/Gresik mengucapkan Terima kasih atas dukungan Pemerintah Kabupaten Gresik, semua pihak, seluruh panitia penyelenggara serta masyarakat yang telah mendukung dan memberikan support sepenuhnya atas terlaksananya kegiatan Liga Santri Piala Kasad Tahun 2022, sehingga kegiatan dapat berjalan dengan baik dan lancar.



Dalam sambutannya Dandim menyampaikan bahwa, "Turnamen Liga Santri merupakan sebagai ajang dalam rangka mencari bibit generasi muda khususnya pencinta olahraga sepak bola dari kalangan Santri, sehingga kedepannya bisa memberikan energi positif untuk anak-anak muda dikalangan Santri pada khususnya, dan saya ucapkan selamat kepada Tim sepak bola dari Ponpes AN-NURIYAH Benjeng yang berhasil meraih juara, yang nantinya akan menjadi perwakilan Kodim 0817/Gresik untuk mengikuti Liga Santri Piala Kasad yang akan digelar ditingkat Korem 084/Bhaskara Jaya." tuturnya.

“Pesan saya jangan terlalu bereuforia, jadikan prestasi ini sebagai penyemangat untuk terus meraih prestasi ditingkat yang lebih tinggi, serta kepada tim yang tidak juara untuk tidak berkecil hati, Usia masih sangat muda, sehingga masih banyak kesempatan untuk meraih prestasi dari olah raga maupun prestasi yang lainnya.” tuturnya.

Masih Dandim, “Dengan berakhirnya kegiatan ini, semoga kita bisa mendapatkan manfaatnya yakni terpenuhinya kebutuhan masyarakat untuk berolahraga, semangat berkompetisi dalam hal ini dapat terpenuhi, serta dapat menjadi motivasi dan memacu dalam mengoptimalkan potensi diri, mengembangkan olahraga dan terus memasyarakatkannya, sehingga warga khususnya Gresik bisa hidup lebih sehat, dan menjadikan olahraga sebagai gaya hidup.



Sekali lagi saya ucapkan terimakasih tak terhingga kepada para pendukung, penyelenggara dan panitia serta masyarakat yang mensukseskan kegiatan Liga Santri Piala Kasad Kodim 0817 Tahun 2022. Tetap semangat dan Salam Olahraga.” pungkasnya. (\*)